

LOCAL | Actos

La Guardia Civil celebra con distintos actos la festividad de su patrona, la Virgen del Pilar

Dsintisguidos distintos miembros del Cuerpo, así como la Policía Local de Priego

Manuel Carrillo Castillo

Martes 13 de octubre de 2015 - 21:16



La Guardia Civil de Priego celebraba ayer lunes el día de su patrona, la Virgen del Pilar, con un acto institucional en las Carnicerías Reales y una Eucaristía de acción de gracias en la parroquia de la Asunción, en los que se dieron cita autoridades religiosas, políticas y militares, representantes del tejido social de la comarca y vecinos y vecinas de Almedinilla y Priego.

El teniente en la reserva, José Luís Rivas, fue el encargado de coordinar el acto celebrado en Carnicerías Reales, dando la bienvenida a los presentes y, tras hacer una breve semblanza del trabajo del Cuerpo de la

Guardia Civil, dio la palabra al teniente jefe del Puesto Principal de Priego, Javier Alcalá Ortiz, que manifestó estar muy orgulloso por el trabajo que se está realizando en nuestra comarca donde los índices de delincuencia ha bajado sensiblemente, por lo que los vecinos de Priego y Almedinilla pueden sentirse seguros. También tuvo unas emotivas palabras para el alcalde de Almedinilla, que se estrenaba en este acto, mostrándole todo el apoyo de los componentes del Puesto de Priego en la tarea que le han encomendado los vecinos del municipio de Almedinilla. Terminó su intervención felicitando a los homenajeados y emplazando a la alcaldesa de Priego a que de buenas nuevas sobre como va el proceso de construcción del nuevo cuartel.

A continuación el jefe de ceremonias fue llamando a los homenajeados con la imposición de condecoraciones y entrega de distinciones a varios miembros del Cuerpo de la Benemérita e Instituciones, recayendo este año en los guardias María Isabel García Garrido y Manuel Antonio Sánchez Gómez, la Cruz a la Constancia en el Servicio, en su modalidad de bronce, en reconocimiento a su ejemplar trayectoria profesional y a su intachable conducta a lo largo de sus 15 años en el Cuerpo; y reconocimiento al sargento Antonio Fornieles por la entrega, cercanía, disposición y preocupación hacia los miembros del cuerpo y vecinos de Priego y Almedinilla, y al Cuerpo de la Policía Local de Priego por su constante labor en pro de la ciudadanía prieguense.

Cerraron el acto el alcalde de Almedinilla, Jaime Castillo Pareja, quién agradeció las palabras y ofrecimiento del Jefe del Puesto de Priego, felicitó a todos los homenajeados y con unas emotivas palabras destacó la entrega y profesionalidad de la Guardia Civil, junto a su incondicional apoyo en los momentos difíciles.

La alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos Casas, felicitó al Cuerpo de la Guardia Civil, al alcalde de Almedinilla por su incorporación en la tarea de dirigir el municipio de Almedinilla y a los homenajeados, haciendo mención especial con el Cuerpo de la Policía Local de Priego que también velan incansablemente por la seguridad de los ciudadanos de Priego y aldeas. Respecto al proceso de la construcción del Cuartel de

la Guardia Civil dijo que se va a consumir un trabajo realizado desde hace tiempo por varias corporaciones y alcaldes y alcaldesas. Ya se han adjudicado las obras y se está en la fase de presentación de documentación requerida por lo que en un mes más o menos se podrán comenzar las obras.

Finalmente se celebró la misa de acción de gracias en la Parroquia de la Asunción, cantada por la Coral Alonso Cano, concelebrada por sacerdotes de Priego y presidida por el Párroco, Ángel Cristo Arroyo Castro, quien felicitó al Cuerpo de la Guardia Civil y centró su homilía en el papel de la Virgen del Pilar en el proyecto del plan de Dios. A lo largo de la celebración eucarística hubo momentos muy emotivos como la ofrenda de alimentos por parte de familiares del Cuerpo de la Guardia Civil en sustitución de la ofrenda de flores, el recuerdo y homenaje a los compañeros del Cuerpo que dieron su vida por España y el Himno de la Guardia Civil, interpretado por la Coral Alonso Cano de Priego.